



**Nombre de alumno: David Ramírez  
Lopez**

**Nombre del profesor: Erik Castañeda**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: lectura expresión oral y  
escrita**

**Grado: 1°**

**Grupo: BRH05EMC0120-A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de octubre de 2020.

## INTRODUCCION

En este trabajo hablare sobre el documental "echo en México" que trata sobre la vida una reflexión que siempre debemos tomar en cuenta en esta película audiovisual que participan muchos cantantes artistas mexicanos y extranjeros se profundiza en los temas de la libertad, el ahora, el miedo, la familia y el machismo.

## ECHO EN MEXICO

Este documental fue hecho por Duncan Bridgeman el primer tema que se trato fue libertad la libertad que muchos pensamos y sabemos es estar afuera pero es estar libre del pensamiento y un cantante que menciona que “estoy libre porque pienso” tiene mucha razón porque lo que la policía hace es esposarme y estar en una cárcel o prisión hay para ellos un centro de rehabilitación que depende como este la mente es el tiempo que van a pertenecer allí.

El segundo tema fue el ahora y se dice que las personas de hoy no entienden o no entendemos que estamos acabando con el planeta ay mucha contaminación hoy en día y eso lleva a mucho en que pensar y un entrevistado dice que “México está dormido avece el gigante tiene que dormir para que así pueda estar” almejar nos toca hacer conciencia pero aunque las empresas mientras siga así mejor para ellos porque así venden al final todos salimos contaminado.

El tercer tema fue el miedo un entrevistado dijo “cuando te perdonaste a ti mismo por todo lo que paso en tu vida perdonaste lo demás” eso quiere decir que con palabras de el mismo que si te perdonas a ti mismo vences el miedo y el miedo se hace algo positivo y lo que tenemos que hacer todos es perdonar y no hay que tener miedo a progresar y prometernos a vivir mejor.

El cuarto tema fue la familia la familia es un jardín los abuelos y papas son los que nos riegan las plantas ósea los niños de los niños vienen más niños y así los grandes tenemos esa responsabilidad de regar que en este caso es educar para que puedan ir bien en lo que tengan de vida.

## CONCLUSIÓN

Para mí todo esto lo que está pasando sirve para reflexionar porque eso es lo que hizo el documental e cernos reflexionar de la vida y lo que aún nos falta y con la música, la música igual define todo nos despierta, gracias por hablar de este tema gracias.